

Algunas sugerencias sobre el planteamiento de la diócesis de Madrid.

1.-¿ Qué es lo que hay que aclarar ?

a. El hecho :

-La HOAC mixta de Madrid impugna la existencia de la HOACF.

Resp. Parece que convendría antes de decidir nada recordar lo siguiente:

1. La HOACF de Madrid nunca se distinguió por su feminismo. Con frecuencia algunas de sus dirigentes preferían "asesorarse" del C.N. de la HOAC masculina, que de la Femenina.

2. Fue de las que más lucharon haciendo ambiente contra la candidatura de P.T. y recorriéndose alguna diócesis. También estuvieron para informar al sr Arzobispo de Madrid de la situación y resultado de aquella votación, etc.

3. En una Asamblea diocesana se aprobó la fusión de ambas HOACS que fue confirmada después por Mons Morcillo, e.e.p.d.

4. Sin embargo como estaban estrechamente ligados a la C.N. de la HOAC masculina, no aceptaron el Estatuto, ni acudían a las invitaciones, a muchas al menos, de la Junta Diocesana de A.C.

Menos aún respondieron a ningún diálogo o conexión con las C.N. de la HOACFemenina como prevee el estatuto mientras hubiese dos Comisiones Nacional para diócesanas mixtas.

Ante tal estado de cosas, la C.N. de la HOACF después de reiteradas peticiones logró el Vº Bnº del sr Arzobispo y nos pidió que diéramos nombres de Consiliarios.

Ciertamente la colaboración con algunos Consiliarios de A.C.G. fue nula, pues ni se dignaron contestar las cartas que se le enviaron.

Poco a poco como grano de mostaza fueron creciendo grupos y se logró una Comisión Diocesana, cuya vigencia y realidades están indicadas a través de sus actividades, informes y campañas.

b. Alternativa:

1. fusión e integración en lo mixto

2. cambio de nombre, manteniendo la personalidad, finalidad y actividades.

. Es una tentación o ha llegado el momento de evitar equívocos que han costado mucho trabajo, dificultades y problemas.

. La 1ª es inaceptable, por cuanto no reconoce la personalidad existente, ni acepta un diálogo de tu a tu y un período de integración.

. La 2ª se ve bastante clara, con tal que al perder el nombre no pierda, ni su antigua edad, finalidad, justicia, conexión con la HOACF, etc.

Por otra parte, se preveía algo de eso. La muestra está en el sello de la C.D. que lleva el emblema de liberación integral mujer obrera. --